

A LA CIUDADANIA Y PUEBLO HONDUREÑO:

La Asociación de Medios de Comunicación de Honduras (AMC) entidad que aglutina a los medios de comunicación más importantes del país; como institución responsable de fortalecer el sistema democrático, es fiel defensora de favorecer la libre participación de los diferentes sectores en la lucha por la conquista del poder público, pero sin exponer a Honduras al peligro que conlleva el sectarismo que activa los antagonismos y que por lo general dividen aún más a la familia hondureña.

Atendiendo el llamado de la Conferencia Episcopal, en su más reciente comunicado con motivo de las próximas elecciones generales del próximo 26 de noviembre, la AMC considera oportuno excitar a todos los protagonistas que participan en el proceso electoral para que, en atención a la situación delicada por la que atraviesa nuestro país, adoptemos todos una actitud que contribuya a desactivar los antagonismos, basando la campaña en mensajes que conlleven propuestas positivas, mediante las cuales los futuros gobernantes tengan la absoluta claridad de que los hondureños debemos trabajar para que tengamos un futuro mejor, fomentando la fraternidad y no el odio entre nosotros mismos.

Este proceso electoral que está a pocos días de su culminación tiene la particularidad de ser uno de los más observados de los últimos años en todo el continente, situación que además de enorgullecernos como país nos debe alentar, por el hecho de que la comunidad internacional tiene su vista puesta en Honduras y que lo que hagamos el 26 de noviembre, nos expondrá de manera ejemplar, o por el contrario nos afectará haciéndonos regresar al estado lamentable del que estamos intentando salir.

La AMC excita muy respetuosamente a los partidos y demás sectores participantes en este proceso electoral, a guiarse por la cordura, dejando atrás la pasión y los ánimos encendidos, porque ni lo uno ni otro son ingredientes para cultivar la armonía que debe prevalecer en la nación hondureña en estos momentos tan difíciles.

Ningún anuncio, discurso o declaración de contenido incendiario favorece a los buenos propósitos de poner a Honduras en el camino de la tranquilidad para lograr la prosperidad que necesita la nación para mejorar las condiciones de bienestar del pueblo hondureño. Por el contrario, este tipo de mensajes solo sirven para inflamar los odios y dividir más a los hondureños.

En atención al noble llamado que ha formulado la Conferencia Episcopal de Honduras, la AMC considera oportuno excitar a los autores de las diferentes campañas de los partidos políticos, para que usen sus mensajes y expongan a la ciudadanía y pueblo hondureño en general sus ideas, sus planes y compromisos que conlleven a construir un gran país.

En esa función, la AMC a través de sus medios afiliados, les ofrece los espacios suficientes para que haciendo uso de ellos, con la nobleza que permite la democracia, con toda lucidez y persuasión, busquen el apoyo de los electores.

El compromiso de la AMC es defender la democracia, apoyar a los participantes que en buena lid buscan conquistar el poder para dirigir los destinos de nuestro país. Pero, de igual manera, considera que los espacios de nuestros miembros afiliados, no deben dar cabida a mensajes o anuncios con contenidos que inciten a la confrontación y conlleven a la violencia.

La huella indeleble que la AMC ha dejado en la vida democrática del país es consecuente con evitar los antagonismos infecundos y peligrosos que lleven nuestra democracia al fracaso, y con ello minar la posibilidad de sacar a Honduras de las llamas de la discordia en que hemos estado estos últimos años.

En consonancia con el llamado de la Conferencia Episcopal, que la AMC comparte en todo su contenido, apelamos al buen juicio y a la cordura de los partidos políticos y sectores que participan como protagonistas del evento electoral, para arriar las banderas de la confrontación y aprovechar los espacios en los medios para exponer con amplitud sus planes y sus compromisos con nuestro país.

Tegucigalpa MDC 19 de octubre de 2017